

# BRUNO MARION

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Futurist, Expert on Global Trends, Innovation and on Thriving in Uncertainty



Bruno Marion adalah seorang futuris, pakar tren dan inovasi global. Selama bertahun-tahun, ia terus-menerus dalam permintaan untuk menyampaikan keynote, melakukan masterclasses untuk eksekutif dan memberikan pelatihan strategis kepada CEO tentang tren masa depan, perubahan organisasi dan inovasi radikal.

Selama 15 tahun terakhir, Bruno telah memberi nasihat kepada eksekutif kunci dari perusahaan seperti Airbus, AXA, Dior, Danone, Hermes, L'Oréal, Nestle, Reuters, Richemont, SAP, Siemens, Total.

## Topics

- Business
- Future
- Management
- Technology

Bruno kadang-kadang disebut «Biksu Futuris». Dia telah berkeliling dunia selama 30 tahun, bertemu CEO, pemimpin agama, semua guru di India dan di Lembah Silikon, orang-orang di penjara, orang super kaya, tunawisma, seniman, ilmuwan, politisi tingkat tinggi, aktivis, dan sukses pengusaha, dan pada saat yang sama bermeditasi setiap hari dan membaca lebih dari 100 buku setahun tentang inovasi terbaru dalam sains, teknologi, filsafat dan spiritualitas. Dia telah bereksperimen dengan teknologi mutakhir, menyelidiki tipe pemerintahan baru, menjelajahi kota pintar baru dan cara hidup baru yang mengganggu.

Bruno telah menemukan bahwa dunia menjadi lebih baik dan lebih buruk dan lebih cepat dari sebelumnya. Dia menunjukkan kepada kita bagaimana dan mengapa kita melalui «reset» yang menakjubkan dalam kehidupan pribadi kita, dalam keluarga kita, di lembaga kita dan organisasi kita. Megashift dunia dengan skala dan kecepatan yang belum pernah terjadi sebelumnya!

Seperti yang dikatakan Bruno, ini bukan lagi tentang mengetahui atau tidak tentang masa depan, ini tentang memahami dan memahami kompleksitas sistem dengan cara yang mudah diakses untuk semua orang.

Dengan pendekatan gangguan yang radikal dan unik, Bruno akan membantu Anda untuk tidak hanya melihat dan memahami masa depan, ia juga akan benar-benar membantu Anda merancang dan membangun masa depan yang Anda inginkan dengan alat-alat praktis baru yang didukung oleh ilmu Chaos.

Pikiran baru yang bertiup, perubahan paradigma, kerangka kerja yang dapat segera ditindaklanjuti dan berkelanjutan akan membuat Anda berkembang dalam ketidakpastian, menciptakan terobosan baru, dan bahkan mendapat manfaat dari krisis dalam kehidupan pribadi Anda dan organisasi Anda.

Bruno adalah seorang Insinyur dalam Fisika dan memegang gelar MBA. Ia ikut mendirikan Université Intégrale de Paris, lembaga think tank pertama di Eropa yang membahas dan bereksperimen dengan Integral Philosophy. Dia adalah anggota aktif World Future Society. Ketika dia tidak bepergian keliling dunia, dia berbagi waktunya antara Paris dan rumah tangguh eksperimentalnya di Prancis Selatan.

Bruno menulis beberapa buku terlaris tentang budaya Asia karena dia memperkirakan sudah 30 tahun yang lalu kemunculan Asia. Dia adalah penulis buku terkemuka tentang memanfaatkan kekacauan dan ketidakpastian: Chaos, sebuah Panduan Pengguna.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*